
 

 

Uno funciona desde ayer y el segundo empezará hoy a mediodía 

La Delegación de Educación incorpora dos autobuses escolares más que 
garantizan el transporte directo y sin doblar rutas en la Sierra de San 
Vicente 

▪ El delegado provincial de Educación, Cultura y Deportes, José Gutiérrez, ha 
destacado que con estos dos nuevos vehículos queda normalizado el servicio y 
resueltos todos los problemas de horarios y traslados del alumnado a los institutos 
de Talavera de la Reina desde municipios de esta comarca. 
 

▪ José Gutiérrez ha aclarado que este desajuste al inicio de curso ha estado 
provocado por la falta de empresas de autobuses en la zona de Talavera de la Reina, 
que ha supuesto que hasta cuatro licitaciones para la contratación de estas rutas 
hayan quedado desiertas en los meses de julio y agosto y que se haya tenido que 
recurrir a empresas de fuera de la provincia e, incluso, de la comunidad autónoma. 

Toledo, 25 de septiembre de 2024.- La Delegación Provincial de Educación, Cultura y Deportes, 
ha incorporado dos nuevos autobuses al servicio de transporte escolar de la Sierra de San 
Vicente que garantizan el traslado del alumnado desde los pueblos de esta comarca a los 
institutos de Talavera de la Reina de forma directa y sin doblar rutas a lo largo de todo el curso 
escolar 2024-2025. 

Así lo ha destacado el delegado provincial de Educación, Cultura y Deportes, José Gutiérrez, 
quien han concretado que uno de estos dos autobuses empezó a funcionar ayer martes y el 
segundo lo hará hoy al mediodía cubriendo la ruta de regreso, de forma que “desde mañana 
queda normalizado el transporte directo y sin doblar en las tres rutas escolares más largas de la 
Sierra de San Vicente, solucionando los problemas planteados al inicio de curso y dando 
respuesta a las demandas planteadas al respecto”. 

José Gutiérrez ha explicado que el autobús que comenzó a prestar servicio escolar ayer martes 
cubre la ruta de la urbanización La Atalaya, Cardiel de los Montes, San Román de los Montes, la 
urbanización de Reguerones, la Urbanización de Serranillos y la urbanización de Espinosillo. 

El segundo autobús incorporado al servicio lo presta en la ruta de Nuño Gómez, Garciotum, 
Castillo de Bayuela, San Román de los Montes y Prado del Arca y será este mediodía cuando 
comience a trasladar a los alumnos y alumnas desde Talavera de la Reina a estos municipios de 
la Sierra de San Vicente. 

La tercera de las rutas a la que se ha referido el delegado provincial es la de El Real de San 
Vicente, Hinojosa de San Vicente y San Román de los Montes que desde el primer día de curso 
prestaba servicio de forma directa y sin doblar. 



 

 

“Por lo tanto, quedan resuelta toda la problemática y atendidas las quejas sobre los horarios de 
llegada del alumnado a los institutos de Talavera de la Reina desde pueblos de la Sierra de San 
Vicente”, en palabras de Gutiérrez. 

Por otra parte, el delegado provincial ha anunciado que “estamos igualmente ajustando los 
tiempos para tratar de encajar a todo el alumnado de Bachillerato y Ciclos Formativos de 
Formación Profesional en las plazas residuales de estas rutas, para que ninguno de ellos se 
quede sin poder entrar en las rutas escolares que paga la Junta de Comunidades”. 

Falta de empresas de autobuses en la zona de Talavera 

Este desajuste en el transporte escolar de estos municipios en el inicio del presente curso ha 
estado provocado por una circunstancia que se da en la comarca de Talavera de la Reina como 
es la falta de empresas de autobuses, tal y como ha querido aclarar el delegado provincial. 

De hecho, en el proceso de planificación en los meses de julio y agosto la Delegación Educación, 
Cultura y Deportes se ha encontrado con que hasta cuatro licitaciones del servicio en estas rutas 
han quedado desiertas, lo que ha supuesto una gran complicación y tener que recurrir a empresas 
de autobuses de fuera. 

Desde la Delegación Provincial se descartó otra posible solución que contempla la normativa 
como es ayudas individuales al transporte “que podríamos haber dado a todos los alumnos y 
alumnas de la ESO afectados, pero consideramos que no era la mejor opción, sino que la mejor 
solución es por la que hemos trabajado y conseguido, buscar e incorporar estos dos autobuses 
que garantizan el traslado directo y sin doblar rutas”, ha afirmado el delegado provincial. 

José Gutiérrez ha agradecido “a toda la comunidad educativa de los institutos de Talavera, en 
especial a los padres y madres de la Sierra de San Vicente su colaboración” a quienes les ha 
pedido colaboración también para que “nos comuniquen si conocen alguna empresa que pudiera 
estar interesada en prestar el servicio de transporte escolar”, porque “el único interés es mejorar 
las condiciones del servicio y nos están resultando complicado buscar empresas de autobuses 
que se tienen que desplazar de fuera de la provincia, incluso de fuera de la comunidad autónoma, 
para poder realizar este transporte”. 


